
令和４年度第 3回 

 

「市長が訪問します 

市政に対するご意見をお聞かせください」 

 

結果報告書 

 

１. 開催日時   令和５年２月１４日（火）１０時３０分～１１時３０分 

 

２. 開催場所     東小学校 軽体育館 

 

３. 参 加 者     東小学校６年生（２クラス・６６人）  

 

４. 趣  旨   令和 5年度に東小学校が創立 150周年を迎えるため、6年生 

が記念事業に向けて様々な取り組みをはじめている。その内 

容や地域・高山市への想いについて、市長と意見交換をした。 

 

５.次  第    ※進行：広報公聴課 藤垣課長 

 １.東小学校の取組み紹介 

                ２.市長とのおしゃべりミーティング 

                  児童が各グループに分かれ下記について話し合い、 

          発表   

          ■テーマ 

          ・高山市の魅力 

          ・どんな高山市になってほしいか 

          市長感想等 

          佐藤校長挨拶 

 

 

          



【市長とのおしゃべりミーティング】 

■６年生発表 

（テーマ） 

 ・高山市の魅力 

 ・どんな高山市になってほしいか 

 

（高山市の魅力）※主な意見 

 ・自然（水・空気）がいい 

 ・山が近い 

 ・美味しいものがたくさんある（飛騨牛など） 

 ・人が優しい 

 ・伝統がある（高山祭など） 

 ・温泉が多い 

 ・観光客が多い 

 ・伝統、古い建物がある 

 ・犯罪が少ない 

  

（どんな高山市になってほしいか）※主な意見 

 ・映画館がほしい 

 ・イオン、ラウンドワン、アニメイトなどができてほしい  

 ・アスレチック施設がほしい 

 ・プロ野球が観れる球場 

 ・高山祭がコロナで開催できていないので、開催してほしい 

 ・フリーWi-Fiを市内全部に設置してほしい 

 ・議会の男女平等化 

 ・高山タワーをつくってほしい 

 ・まちがきれいな高山 

 ・伝統を伝える施設 

 ・自然を活かした街づくり（自然と近代化の融合） 

 ・高山の魅力がある図鑑の作成（高山の魅力を発信） 

 

 

 

 



■市長から感想等  

 ・高山の良さ、自然、伝統を皆さんがしっかりと感じていることが分かった。 

 ・自然、伝統は守って行くけど、ワクワクする所も欲しい。  

 ・若い人がワクワクする街にしたいが、自然、伝統とのバランスが大切。 

 ・ワクワクする場所はつくっていきたい。駅西地区で現在検討しているので、 

  楽しみにしていてほしい。 


